
Durante pronunciamento na 
Assembleia Legislativa do 
Estado, nesta terça-feira (1º), 
o deputado estadual Ricardo 
Arruda (MDB) repercutiu 
as recentes declarações 
do titular da Secretaria 
de Estado de Articulação 
Política (Secap), Rubens 
Pereira, sobre os motivos que 
levaram ao rompimento entre 
o governador Carlos Brandão 
(PSB) e o hoje ministro do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), Flávio Dino.
Arruda relatou que, segundo 
Rubens Pereira, o motivo da 
separação entre os grupos 
se deu após um impasse 
sobre a formação da chapa 
majoritária para a disputa do 
Governo do Estado em 2026.
“Eu não tenho por que 
duvidar da veracidade da 
afi rmação do secretário 
Rubens Pereira”, afi rmou 
Ricardo Arruda, ressaltando 
ainda que, quando o então 
governador Flávio Dino 
estava no comando do 
Executivo Estadual, não 
houve questionamentos em 
relação às suas indicações 
para governador e vice nas 
eleições de 2022.
“Alguém questionou a então 
liderança do governador 
nesse processo? Foi assim 
com Flávio Dino e por que 
não seria dessa mesma forma 
com Carlos Brandão? Um 
governo igualmente bem 
avaliado e que vem tendo 
a aprovação da população 
maranhense”, afi rmou 
Arruda.
O parlamentar lembrou, 
inclusive, que nas eleições 

de 2022, quando Flávio 
Dino indicou Felipe 
Camarão como vice na 
chapa, o próprio Rubens 
Pereira acatou a decisão do 
governador. “Não poderia ser 
diferente. ‘Rubão’ pertence 
ao grupo político e seguiu a 
orientação maior da principal 
liderança do grupo político 
naquele momento, que era 
o governador Flávio Dino”, 
salientou.
Ricardo Arruda classifi cou 
esse episódio como uma 
indisposição para o diálogo 
por parte do grupo ligado ao 
ex-governador Flávio Dino e 
disse ainda ser uma “tentativa 
de enquadrar o principal 
líder do processo político no 
estado, que é o governador 
Carlos Brandão”. 
O parlamentar lembrou 
ainda da eleição para 
a presidência da Mesa 
Diretora da Assembleia 
Legislativa, em novembro do 
ano passado, que terminou 
com a vitória da deputada 

Iracema Vale (PSB), e das 
judicializações promovidas 
pelo candidato derrotado, 
o deputado Othelino Neto 
(Solidariedade), que, na 
avaliação de Ricardo Arruda, 
foram feitas para criar 
obstáculos ao Governo do 
Estado.
“As judicializações 
enfraquecem o Parlamento. 
A função da oposição é essa, 
criar embaraços e obstáculos 
ao governo. Mas por que 
os demais deputados que 
faziam parte da base do 
governo acompanharam esse 
entendimento?”, questionou 
Ricardo Arruda, ao se dirigir 
ao grupo de parlamentares 
que manifestaram apoio ao 
deputado Othelino Neto 
durante o processo na Alema.
INCOERÊNCIA
Ao fi nalizar o seu 
pronunciamento, Ricardo 
Arruda criticou Felipe 
Camarão pelo fato de o 
vice-governador subir ao 

palanque de pessoas que 
são adversárias políticas do 
governador Carlos Brandão, 
pontuando que se trata de um 
posicionamento incoerente.
“Como é que eu sou vice-
governador, faço parte de 
um projeto político e vou 
subir no palanque de um 
adversário do governador? 
Não acho que seja uma 
postura que aproxima, mas 
que distancia”, afi rmou o 
deputado, ressaltando ainda 
que o governador Carlos 
Brandão tentou, de todas as 
formas, promover o diálogo 
e evitar o rompimento do 
grupo.
“O governador tem se 
notabilizado pela capacidade 
de diálogo. Tem sido assim 
com a classe política, 
tem sido assim com esse 
parlamento e, também, com 
relação à condução da sua 
sucessão. Infelizmente, 
ele não tem encontrado 
reciprocidade nesse 
posicionamento”, frisou.  
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PREFEITURA MUNICIPAL DE VARGEM GRANDE - MA 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE-040/2025-CPC/PMVG. PROC. ADMINISTRATIVO 
Nº 0101.08537.2025. ORGÃO REALIZADOR: Agente de Contratação. BASE LE-
GAL: Lei nº 14.133/2021, Decreto Municipal nº 028/2023, Lei nº 123/06, Lei 
147/14, e suas alterações. TIPO: Menor preço por Item. OBJETO: Registro de 
preços, visando a Futura e Eventual Contratação de Empresa para Aplicação de 
Avaliações Premia� vas na Rede Municipal de Educação de Vargem Grande /MA. 
Conforme Condições, Quan� dades e Exigências Estabelecidas no Edital e Seus 
Anexos. ORGÃO CONTRATANTE: Secretaria Municipal de Educação. LOCAL/
SITE: h� ps://licitamaisbrasil.com.br/. DATA: 16/07/2025. HORÁRIO: 09h00min. 
(nove horas). O Edital está disponibilizado, na íntegra, nos endereços eletrôni-
cos: h� ps://licitamaisbrasil.com.br/ e h� ps://www.vargemgrande.ma.gov.br/ e 
h� ps://app.tcema.tc.br/sinccontrata/mural/procedimento. Quaisquer informa-
ções através do Tel.: (98) 3461-1103/ (98) 3461-1201 / e-mail: vargemgrande.
licitacao@gmail.com e/ou na sala da Comissão Permanente de Licitação - CPL, si-
tuado na Rua Dr. Nina Rodrigues, 20, Centro, Vargem Grande/MA, no horário das 
08h00min (oito horas) às 12h00min (doze horas). Vargem Grande - MA, 26 de 
junho de 2025. Raimundo Nonato da Costa – Secretário Municipal de Educação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPINZAL DO NORTE/MA
PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 05/2025

AVISO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Capinzal do Norte/MA, através de sua Pre-
goeira, torna público para conhecimento dos interessados que realizará 
Licitação na modalidade Pregão Eletrônico nº 05/2025, Processo Ad-
ministrativo nº 16/2025, do tipo Menor Preço, que tem como objeto o 
Registro de preços para a aquisição de gás oxigênio medicinal e 
correlatos, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde de Cap-
inzal do Norte/MA, com data de abertura dia 17/07/2025, às 09h00min. 
A Licitação será regida pela Lei nº. 14.133/21 e suas alterações. O Edital 
poderá ser consultado e obtido GRATUITAMENTE na sala da Comissão 
Permanente de Licitações, localizado na Avenida Lindolfo Flório, s/nº, 
Vista Alegre, Capinzal do Norte, Maranhão, CEP - 65.735-000, de se-
gunda a sexta-feira 08h00min às 12h00min ou através do e-mail: cpl@
capinzaldonorte.ma.gov.br, sítio: https://www.capinzaldonorte.ma.gov.br, 
SINC-Contrata/TCEMA e ainda  https://www.comprascapinzaldonortema.
com.br/.  Eliane Felix Almeida Paiva – Pregoeira. Capinzal do Norte/MA, 
01 de julho de 2025.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BENEDITO LEITE/ MA

 AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 015/2025– SRP

A Prefeitura Municipal de Benedito Leite/ MA, por meio do Pregoeiro 
Ofi cial, torna público aos interessados que fará licitação na modalidade 
Pregão, na forma eletrônica, do tipo menor preço global, em regime de 
Fornecimento, tendo por Objeto o Registro de preço para futura e even-
tual Contratação de empresa especializada na prestação de serviços 
de terceirização de mão de obra e apoio Administrativo para atender as 
necessidades da secretaria de Administração do município de Benedito 
Leite - MA. A realização do certame está prevista para o dia 16 de Julho 
de 2025, às 10h00min – horário local de Benedito Leite/ MA. O recebi-
mento das propostas, abertura e disputa de preços será exclusivamen-
te por meio eletrônico, no endereço: https://licitanet.com.br – Prefeitura 
Municipal de Benedito Leite / MA. O edital completo está à disposição 
dos interessados nos sites: www.beneditoleite.ma.gov.br , https://licitanet.
com.br  e no Portal Nacional de compras Públicas- PNCP. Esclarecimen-
tos adicionais poderão ser obtidos através do e-mail: prefbeneditoleite@
hotmail.com. Benedito Leite/ MA, 23 de junho de 2025. Hemerson Albu-
querque Laurindo – Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BENEDITO LEITE/ MA
 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 014/2025– SRP

A Prefeitura Municipal de Benedito Leite/ MA, por meio do Pregoeiro Ofi -
cial, torna público aos interessados que fará licitação na modalidade Pre-
gão, na forma eletrônica, do tipo menor preço global, em regime de For-
necimento, tendo por Objeto o CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA O 
FORNECIMENTO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS PARA ATENDER AS 
NECESSIDADES DAS SECRETARIAS DO MUNICÍPIO DE BENEDITO 
LEITE - MA. A realização do certame está prevista para o dia 16 de Julho 
de 2025, às 08h00min – horário local de Benedito Leite/ MA. O recebi-
mento das propostas, abertura e disputa de preços será exclusivamen-
te por meio eletrônico, no endereço: https://licitanet.com.br – Prefeitura 
Municipal de Benedito Leite / MA. O edital completo está à disposição 
dos interessados nos sites: www.beneditoleite.ma.gov.br , https://licitanet.
com.br  e no Portal Nacional de compras Públicas- PNCP. Esclarecimen-
tos adicionais poderão ser obtidos através do e-mail: prefbeneditoleite@
hotmail.com. Benedito Leite/ MA, 23 de junho de 2025. Hemerson Albu-
querque Laurindo – Pregoeiro.

Ricardo Arruda repercute declarações do 
secretário Rubens Pereira sobre rompimento 
entre Carlos Brandão e Flávio Dino

Ricardo Arruda classi� cou os últimos episódios como uma indisposição para o diálogo por parte do grupo 
ligado ao ex-governador Flávio Dino

Fraude bilionária com falsos pescadores 
atinge mais de 580 mil no Maranhão
O Maranhão tornou-se o 
principal foco de suspeitas 
de fraudes no pagamento do 
seguro-defeso — benefício 
concedido pelo INSS a 
pescadores artesanais durante 
o período de proibição da 
pesca para preservação 
ambiental. Até maio de 2025, 
o estado registrava cerca de 
590 mil pescadores ativos, 
representando um terço de 
todos os cadastrados no país.
Apesar desse número elevado 
de benefi ciários, a produção 
de pescado no estado não 
acompanha a proporção. Em 
2022, o Maranhão foi apenas 
o sexto maior produtor de 
peixes do Brasil, com 50,3 
mil toneladas — bem atrás 
de estados como o Paraná, 
que liderou com 194,1 mil 
toneladas. Além disso, o 

estado possui apenas 621 
embarcações registradas e 
nenhuma empresa formal do 
setor pesqueiro, contrastando 
com Santa Catarina, que tem 
mais de 2 mil embarcações e 
218 empresas.
Cadastros desproporcionais em 
cidades pequenas
O suposto esquema também 
se refl ete em municípios de 
pequeno porte. Em cidades 
como Boa Vista do Gurupi 
e Cedral, mais de 30% da 
população adulta consta 
como pescadora, número 
incompatível com a realidade 
econômica local. Em alguns 
casos, os benefi ciários superam 
a quantidade de pessoas 
realmente ligadas à atividade 
pesqueira.
Esses dados sugerem fraudes 
no Registro Geral da Pesca 

(RGP), que habilita o acesso 
ao benefício. Em todo o Brasil, 
o número de pescadores 
cadastrados saltou de 1 milhão, 
em 2022, para 1,7 milhão 
em 2025, impulsionado por 
entidades conveniadas ao 
INSS — algumas já sob 
investigação.
Deputado é alvo da PF
No centro das investigações 
está o deputado estadual 
Edson Cunha de Araújo 
(PSB), presidente licenciado 
da Federação dos Pescadores 
do Maranhão. Entre maio 
de 2023 e maio de 2024, ele 
teria movimentado R$ 5,4 
milhões da entidade, segundo 
relatório do Coaf. A Polícia 
Federal apura suspeitas de 
uso indevido de cadastros, 
registros fraudulentos e desvio 
de recursos, com indícios de 

acesso irregular a sistemas do 
INSS e do Ministério da Pesca.
Governo endurece regras
Diante das irregularidades, 
o governo federal anunciou 
medidas para reforçar o 
controle dos cadastros. 
Desde janeiro de 2025, novos 
registros só são validados 
com biometria. Um decreto 
publicado em junho também 
exige que as prefeituras 
homologuem os cadastros, 
ampliando o controle local.
O Ministério da Pesca 
intensifi cou o cruzamento 
de dados com outras bases 
federais e acompanha de perto 
os indícios de fraude. Já o 
Tribunal de Contas da União 
(TCU) realiza uma auditoria 
para avaliar os prejuízos, mas 
os dados seguem sob sigilo.

Ministro da Fernando Haddad descarta mudar meta fi scal
O ministro da Fazenda, Fernando 
Haddad, negou nesta terça-feira (1º) 
qualquer intenção de alterar a meta 
fi scal de 2024, mesmo após o Congresso 
derrubar o decreto que aumentava o 
IOF. Ele comparou a situação à de 2023, 
quando o governo enfrentou perdas de 
arrecadação com medidas como o Perse 
e a desoneração da folha de municípios, 
mas ainda assim cumpriu a meta. Haddad 
reforçou que, mesmo com imprevistos, o 
compromisso com o equilíbrio das contas 
será mantido.
O ministro comentou a mudança de 

postura do presidente da Câmara, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), em relação ao 
tema, após reunião realizada em junho. 
Haddad disse não entender o motivo da 
reviravolta, mas afi rmou que manterá o 
diálogo institucional e aguarda o retorno 
de uma ligação feita a Motta na semana 
anterior. Segundo ele, o deputado sempre 
teve boa relação com a Fazenda e continua 
sendo considerado um aliado.
Sobre a proposta de corte de benefícios 
tributários, Haddad afi rmou que ela 
será enviada ao Congresso após o 
recesso, preservando setores protegidos 

constitucionalmente, como o Simples 
Nacional e a cesta básica. A ideia inicial 
era encaminhar o texto como uma PEC, 
mas o formato está sendo reavaliado a 
pedido dos líderes partidários. O ministro 
disse que pretende discutir o tema com os 
presidentes da Câmara e do Senado para 
avançar no desenho fi nal da proposta.
Haddad reiterou o compromisso do 
governo com a responsabilidade fi scal, 
mesmo diante da proximidade do ano 
eleitoral. Ele destacou que o país precisa 
de estabilidade para crescer.
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